

## Opel ist Partner der Formula Student

**Opel baut das Engagement in der Nachwuchsförderung von angehenden Ingenieuren weiter aus. Nach der letztjährigen Unterzeichnung eines Dreijahresvertrags als Zentralsponsor der internationalen Hochschul-Rennserie Formula Student werden in dieser Saison drei weitere Rennteams von Opel unterstützt. Es sind die Studenten aus Stuttgart, Karlsruhe und Ravensburg. Damit wächst die Zahl der von Opel unterstützten deutschen Teams auf neun Hochschulen - alle am Start beim deutschen Lauf der Formula Student vom 9. bis 14. August 2016 am Hockenheimring, bei der jährlich größten studentischen Rennveranstaltung in Europa.**

Wie im Vorjahr wird am Hockenheimring erneut der „Opel Style Award“ vergeben. Der Preis prämiert besonders clevere Design- und Package-Lösungen und schlägt damit eine Brücke zu diesen traditionellen Stärken von Opel. Das Gewinnerteam darf sich dann über einen funkelneuen Opel Astra in Vollausrüstung als Teamfahrzeug für eine komplette Formula Student-Saison freuen.

Im vergangenen Jahr führte das zehnjährige Jubiläum der Formula Student rund 4000 Studierende aus 25 Ländern an den Hockenheimring. Angefeuert wurden sie dort von 8000 Besuchern. Die Förderung der Formula Student hat auch bei der Opel-Mutter General Motors eine lange Tradition. Neben dem Gesamtengagement von GM im Rahmen der Formula SAE ist besonders die Zusammenarbeit mit dem heimischen Team der Michigan University aus Ann Arbor zu nennen. (ampnet/nic)

## Bilder zum Artikel

---



Opel bei der Formula Student.

---



Opel Style Award.



Opel bei der Formula Student.